

[La version française suit]

CMS ANNUAL GENERAL MEETING 2019

Announcement

Notice is hereby given that the Annual General Meeting (AGM) of the Canadian Mathematical Society (CMS) will take place at 12:00 p.m. on Sunday, June 9, 2019, Room ED191, Education Building, University of Regina, 3737 Wascana Pkwy, Regina, SK.

*** a light lunch will be served ***

AGENDA

1. Welcome [Mark Lewis, CMS President]
2. Call to Order – Declaration of Quorum [Mark Lewis, CMS President]
3. Approval of 2018 Annual General Meeting Minutes
Document: [Draft Minutes of the June 2018 AGM](#)
Motion: That the Draft Minutes of the June 2018 be accepted.
4. President's Report [Mark Lewis, CMS President]
5. Acceptance of the 2018 Audited Financial Statements
Document: [Draft 2018 Financial Statements](#)
Motion: (Executive Committee) That the 2018 Audited Financial Statements be accepted.
6. Approval of the 2019 CMS Auditor
Motion: (Executive Committee) That Andrea Poole, CPA, CA from Numeris CPA, be appointed as auditor for the 2019 fiscal year.
7. CMS 2018 Annual Report
Document: 2018 Annual Report (To be distributed at meeting)
Motion: (Executive Committee) That the 2018 Annual Report be accepted.
8. Tellers Report
Document: Tellers Report (To be distributed at meeting)
Motion: (Executive Committee) That the Tellers Report be accepted.
9. Reports from Committee Chairs
10. Adjournment

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE LA SMC 2019

Avis de convocation

Avis est donné par les présentes que l'assemblée générale annuelle (AGA) de la Société mathématique du Canada (SMC) aura lieu à 12 h 00 le dimanche 9 juin 2019, dans la salle ED191 du pavillon de la Faculté d'Éducation de l'Université de Regina, au 3737 Wascana Pkwy, à Regina (Saskatchewan).

*** un léger dîner sera servi ***

ORDRE DU JOUR

1. Mot de bienvenue [Mark Lewis, président de la SMC]
2. Ouverture de la séance – Constatation du quorum [Mark Lewis, président de la SMC]
3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle 2018
Document : [Projet de procès-verbal de l'assemblée générale annuelle de juin 2018](#)
Proposition : Que le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle 2018 soit adopté.
4. Rapport du président [Mark Lewis, président de la SMC]
5. Adoption des états financiers audités de 2018
Document : [États financiers 2018](#)
Proposition : (Comité exécutif) Que les états financiers audités de 2018 soient adoptés.
6. Nomination de l'auditrice de la SMC pour 2019
Proposition : (Comité exécutif) Que la nomination d'Andrea Poole, CPA, CA, de Numeris CPA, à titre d'auditrice de la SMC pour l'exercice 2019, soit adoptée.
7. Rapport annuel 2018 de la SMC
Document : Rapport annuel 2018 (distribué sur place)
Proposition : (Comité exécutif) Que le rapport annuel 2018 sera adopté.
8. Rapport des scrutateurs

Document : Rapport des scrutateurs (distribué sur place)
Proposition : (Comité exécutif) Que le rapport des scrutateurs soit adopté.
9. Rapports des présidents de comités
10. Levée de la séance